



CLUB

DU HUPPE DE SOULTZ



Le Week end du 15 et 16 septembre le club Français du Huppé de Sultz s'est autorisé une journée technique organisée par le club avec le soutien de Raymond FOLZENLOGEL éleveur expérimenté, de l'appui de la société de MERKWILLER-PEPELBRONN par la mise à disposition de leur local avicole et de son président Robert HAAS.

Rendez-vous donné aux éleveurs de ce club, venus d'une part de nos régions françaises mais aussi d'Allemagne et de Belgique pour s'enrichir à nos journées techniques.

Dans ce local avicole une multitude de cages ont été montés pour cette occasion afin d'accueillir les pigeons apportés par les éleveurs qui serviront d'une part comme sujet de discussion lors du cours d'élevage du 2^{ème} jour ou pour des échanges faits entres éleveurs.



Après les salutations et les mises en cages des pigeons par les impétrants, tout ce petit monde s'est retrouvé autour d'une petite collation d'accueil offerte par Raymond FOLZENLOGEL. Comme d'accoutumé et afin de faire profiter au maximum les éleveurs venus de près et de loin, les organisateurs du club ont proposé à tous ses adhérents, une visite au Fort de SCHOENENBOURG, ouvrage fortifié de la ligne Maginot, situé sur la limite des communes de HUNSPACH et d'INGOLSHEIM.

Gros ouvrage d'artillerie pouvant accueillir jusqu'à 630 hommes. La visite de ses huit blocs avec ses galeries de plus de 3 kilomètres à 30 mètres sous terre, dont les équipements sont typiques de la ligne Maginot avec des cuisines, une salle électrique, une infirmerie, les casernements. Les blocs de combat, les tourelles et le poste de commandement sont distants de 1 km des entrées. Visite très acrobatique mais aussi très instructive et appréciée par les participants. Nous ne pensions trouver un tel fort ainsi conservé.

Entrée du Fort



Cuisine



Infirmerie



Galerie principale



Salle électrique



Une des tourelles

Après cette visite du Fort et comme prévu, notre prochain arrêt serait la visite d'un élevage de pigeons à SURBOURG, mais suite aux observations d'un participant nous nous sommes arrêtés un court instant à SOULTZ sous Forêts pour contempler des piliers sculptés avec des pigeons Huppé de Soultz. Après renseignements auprès de l'occupant de cette belle bâtisse, il s'est avéré que Thibaud POIRIER est un des petits fils du Dr Paul HOLLENDER qui en 1947 avec une poignée de passionnés créèrent le Club du pigeon Huppé dont l'instigateur de ce projet n'était autre que le Dr Paul HOLLANDER qui fut président pendant fort longtemps et qui avec tous ses membres d'alors ont assuré la pérennité du patrimoine génétique que nous connaissons aujourd'hui.



En arrivant à la mini ferme de Raymond FOLZENLOGEL nous avons eu le plaisir de contempler son petit élevage de lapins, de poules mais quel étonnement devant ses immenses volières pleines de huppé de Soultz de tous coloris. Quelle passion de la part de Raymond pour élever et sauvegarder un tel cheptel.

Retour au local avicole où a été servi l'apéritif avant de s'installer ensemble à table au restaurant à l'Etoile juste en face et ce n'est que tardivement que les moins éloignés quittèrent le restaurant tandis que le restant du groupe avait décidé de rester sur place.



Le rendez-vous du dimanche matin avec Eugène GANSTER éleveur, juge et moniteur de cette race avec quelques autres de ses collègues venus lui prêter mains fortes à ce cours d'élevage où les pigeons Huppé de Soultz étaient dans l'observation des juges et des éleveurs où toutes discussions, avis, souhaits ne pouvaient être que bénéfiques et ce n'est vers les 11 heures que s'est terminée la tournée de toutes ces cages où les éleveurs avaient également apportés des sujets à discussion. En tous cas Eugène et ses collègues étaient satisfaits de l'ensemble de cette matinée où ils ont pu apporter des solutions aux imperfections.

Comme toute association le Club du Huppé de Soultz n'a dérogé aux règles et avait adjoint son assemblée générale à ce week-end technique où malgré l'absence du président VILLON Jean-Claude pour raison familiale la séance a pu être maintenue grâce à la présence du restant du comité.

Après lecture du dernier procès-verbal de l'assemblée générale de 2017 faite par le secrétaire Jean-Marie BRUTEL ce dernier a été adopté à l'unanimité.

Pour la trésorerie, après son bilan et vérification des comptes et justificatifs par les réviseurs aux comptes, il a été donné quitus au trésorier Jean-Philippe MULLER.

Dans les points divers la question portait essentiellement sur la prochaine journée technique, notamment s'il y avait un candidat pour l'année prochaine, si oui, qui l'organise et où.

L'autre grande question portait sur le championnat de France 2018 du 24 et 25 novembre à EPINAL où pour le transport des pigeons Eugène GANSTER et Jean Marie BRUTEL coordonneront les transferts.

Cette journée s'est achevée avec un apéritif offert par Raymond FOLZENLOGEL qui entre autres a été fortement ovationné pour son organisation.

Pour clore cette belle journée tous les présents se sont retrouvés au restaurant pour un déjeuner typiquement alsacien et pour la plupart d'entre eux des retrouvailles se feront lors du championnat de France à Epinal et pour les autres l'an prochain.

Jacky KERN
Membre du Club